
Читать умеете, господа-чиновники? Бабий, Оганесян и Федоров подставили очень занятого главу Новороссийска Синяговского, дав ответ на официальный запрос информации нашей редакции. И помогать подтопленцам в администрации никто не собирается!
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"Премьера рубрики. Медвежий угол. 1. Переулок Славянский. Чехи уехали, а
Санников остался". В заметке под таким заголовком идет речь о бедственном
положении жителей пер.Славянского на Мефодиевке в связи с постоянным
подтоплением. Этот материал вы легко найдете здесь.  Как
обычно, сразу после публикации мы сделали несколько запросов информации в
соответствии с "Законом о СМИ". Один из них - в адрес мэра Новороссийска
Владимира Синяговского. Вот какую информацию мы запросили у главы:

  

1. Имеются ли в администрации конкретные планы по проведению в районе
пер.Славянского реконструкции коллектора и других мер, чтобы жители перестали
страдать от подтоплений? Если такие планы имеются, просим назвать конкретные
меры и сроки.

  

2. Кто из чиновников виноват в том, что несмотря на давно имеющуюся проблему у
жителей пер.Славянский до сих пор не принято никаких мер по ее решению?

  

3. Сколько домовладений, МКД и жителей Новороссийска в настоящее время не
имеют централизованного водопровода, а также канализации. Сколько пользуются
септиками и сколько из них узаконены? Сколько домовладений, подвалов МКД и
жителей страдают от подтоплений во время дождей и от подпочвенных вод?
Сколько ливневок требуют реконструкции? Просим все эти цифры оформить в
виде таблицы, а также сообщить по каждой позиции ориентировочную стоимость
решения проблем.

  

4. Является ли в настоящее время депутат городской Думы Новороссийска С.Е.
Санников также помощником (советником) главы города-героя? Сколько сейчас у
Вас помощников (советников), кто именно и по каким вопросам? Просим также
сообщить, кто из них получает вознаграждение (заработную плату и т.п.) из
бюджета города и кто работает на общественных началах.
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  ***Ответ мы получили вовремя. Напомним, что в таких случаях законом для ответовжурналистам определено всего семь дней. Но не успели толком порадоватьсяпунктуальности, как прочли присланное. И очень огорчились, даже разгневались!Потому что официальный ответ, мягко говоря, не выдерживает никакой критики, аместами похож на издевательство! Прочтите, прежде чем мы расскажем, что насобидело и возмутило.  Уважаемый Владимир Вячеславович!  ***На Ваш запрос №45 от 05.03.2014 г. о предоставлении информации, сообщаюследующее.    ***Дополнительно сообщаю, вся информация о деятельности органов местногосамоуправления размещена на официальном сайте Интернет-порталаадминистрации муниципального образования город Новороссийск.    ***В связи с недостаточной шириной переулка Славянского (менее 3-х метров)строительство ливневого коллектора не представляется возможным. На данномпереулке имеется ливневая канализация, оборудованная силами жителей.Стратегией социально-экономического развития муниципального образованиягород Новороссийск в 2014 году реконструкция данной ливневой канализации непредусмотрена.    ***В настоящее время 211.517 человек обеспечены центральным водоснабжением вгороде Новороссийске, с.Мысхако, с.Цемдолина. Из 1174 многоквартирных домов1128 обеспечены централизованным водоснабжением, 1093 центральнойканализацией. Не обеспечены центральным водоснабжением 46 многоквартирныхжилых домов и 81 центральной канализацией.    ***Во время ливневых дождей и грунтовыми водами подтапливается подвалы 15многоквартирных жилых домов.    ***Информация о количестве септиков в частных домовладениях в администрациимуниципального образования город Новороссийск отсутствует.    ***Стратегией социально-экономического развития муниципального образованиягород Новороссийск на 2014 год запланировано строительство, реконструкция икапитальный ремонт 127 ливневых канализаций, ориентировочная стоимостьпроизводства работ 164 млн. рублей.    ***В соответствии с пунктом 1 статьи 3 Федерального закона от 27 июля 2006 года№152-ФЗ «О персональных данных»: «Персональные данные - любая информация,относящаяся к определенному или определяемому на основании такойинформации физическому лицу (субъекту персональных данных), в том числе егофамилия, имя, отчество, год, месяц, дата и место рождения, адрес, семейное,социальное, имущественное положение, образование, профессия, доходы, другаяинформация». В пункте 1 статьи 8 вышеназванного закона сказано, что «В целяхинформационного обеспечения могут создаваться общедоступные источникиперсональных данных (в том числе справочники, адресные книги). Вобщедоступные источники персональных данных с письменного согласия субъектаперсональных данных могут включаться его фамилия, имя, отчество, год и месторождения, адрес, абонентский номер, сведения о профессии и иные персональныеданные, предоставленные субъектом персональных данных». В статье 4 пункта 9закона сказано, что «обработка персональных данных осуществляется только ссогласия в письменной форме субъекта персональных данных». Таким образом,представить сведения перечисленные в п.4 Вашего запроса, не представляетсявозможным.  Заместитель главы Муниципального образования по ЖКХ, благоустройству игидротехническим сооружениям М.В. Бабий  Оганесян И.Л. Федоров С.Б. тел.61-26-98  

  ***А теперь - "разоблачение" этого ответа.  ***1. Мы обращались персонально к градоначальнику Владимиру Синяговскому.Понятно, что ему недосуг самому искать информацию, набирать ее на клавиатуре.Для этого надо надеть очки и отложить очень важные дела, понимаем. Но ведьпрочитать и подписать составленный подчиненными ответ он может! Когда мыспрашиваем про его помощников-советников, то спрашиваем именно у мэраСиняговского, а не у Бабия, который не по этой части. И вообще Владимир Ильичсам так поставил службу, что мы, журналисты, обращаемся именно к нему. Точнотак же, как и все горожане, которые на приеме граждан прорываются (точнее,пытаются) к нему, родимому. Ведь есть надежда, что мэр решит, а вот остальные -отнюдь не факт... В нашем случае результат налицо. Отвечал (подписывал) не главагорода, а его зам. И ответ ни в какие рамки не лезет. Продолжаем объяснять,почему!  ***2. Главное. В материале шла речь вовсе не о необходимости строительства впереулке Славянском ливнего коллектора. Это "выдумал" Бабий со товарищи. Речьшла о том, что после наводнения 2002 года здешние земельные участки постоянноподтапливаются. В публикации подробно сказано о возможных причинах этого.Достаточно лишь прочитать текст! Люди просят реконструировать коллектор,почистить речушку и принять другие меры. Всё что угодно, кроме строительстваливневки, в чем отказывают чиновники. Да их об этом никто и не просит! Просятрешить проблему с подтоплением дождевыми и подпочвенными водами. Если, недай Бог, будут сильные ливни, возможна настоящая трагедия! Но из ответа четкоследует, что, простите, чиновники просто плюют на основную беду жителейпереулка!  ***3. Вопрос, кто из чиновников виноват в том, что несмотря на давно имеющуюся проблему у жителей пер.Славянского до сих пор не принято никаких мер по  еерешению, вообще остался без ответа. Опять-таки: мы задавали вопросСиняговскому, а не Бабию или, тем более, Оганесяну и великому знатоку проблемЖКХ Федорову. Может, как раз эта тройка и виновата?  ***4. Конечно, очень печально, что в промышленном и немного курортномНовороссийске " не обеспечены центральным водоснабжением 46многоквартирных жилых домов и 81 центральной канализацией". Позор, да итолько. Но мы спрашивали не только про многоквартирные дома, а и про личныедомовладения тоже. Такие, как в пер.Славянском. Потому что в таких домах людичаще всего пользуются водой из колодцев, а живительная влага в них обычносомнительного качества. В том числе и потому, что сквозь землю просачиваетсясодержимое близлежащих септиков. Не случайно в советское время (да и позже)для строительства септика надо было получить справку в кожвендиспансере, чтотебе не обойтись без септика, так как в баню тебя из-за болезни не пустят.Примерно так, не шутим! Септики чреваты распространением инфекции. Игородские власти очень виноваты в том, что не добиваются повсеместногостроительства централизованного водопровода и централизованной канализации.Вспомните потоп 2002 года. Цемдолина плавала, и на наших глазах санэпидслужбабуквально умоляла жителей не пользоваться колодцами. А чем пользоваться вотсутствии водопровода? Люди, конечно, не дурные, и сами не стали бы пить воду,когда вокруг плавали трупы животных и всякая-разная неимоверная грязь. Но этобыла экстремальная ситуация, а жители в пер.Славянском страдают всегда.  ***Так сколько "частных домов" у нас в городе-герое не имеют централизованныхводы и слива? Боимся, что эти цифры могут просто шокировать! Или почему ихскрывают? И почему в администрации нет данных о количестве септиков? Непотому ли, что их существование идет вразрез с нормами законодательства? Новедь у людей, повторимся, просто нет другого выхода! А власти, опять-таки, плюютна такое статус кво!  

  ***5. И еще, но тоже важное! Скрыться от последнего вопроса в данном запросеинформации, дорогие чиновники, у вас не получится. Очевидно, что законы вытоже не читали или читали невнимательно. Закон «О персональных данных», накоторый вы ссылаетесь, в данном случае не применим. Это вам скажет любоймаломальски грамотный юрист. Специально разъясним, чтобы любой читательпонял ваше лукавство (или безграмотность?).  ***Мы интересовались не размером зарплаты или пенсии гражданина депутатаСанникова. Мы, спросили, является ли он помощником (советником) главыгорода-героя? И далее запросили информацию о том, сколько  сейчас уСиняговского помощников (советников), кто именно и по каким вопросам. Наконец, попросили также сообщить, кто из них получает вознаграждение(заработную  плату и т.п.) из бюджета города и кто работает на общественныхначалах. Если это персональные данные физического лица, то мы, журналисты, посовместительству еще и герои куликовской битвы!  ***Теперь, увы, придется делать новый запрос информации. Не надеемсяпробудить в чиновниках совесть. Требуем ответить в соответствии с законом! Хотябы уж "Единую Россию" не позорили, если занятого-презанятого главу запростоподставляете. Или вы беспартийные?  P.S. Отдельное спасибо Бабию и К за "дополнительное сообщение" о том, что всяинформация о деятельности органов местного самоуправления размещена наофициальном сайте Интернет-портала администрации муниципальногообразования город Новороссийск. А то мы не знали! Ну, и попробуйте найти там"всю информацию", которой мы интересуемся в нашем официальном запросе!Если отыщете, с нас - миллион долларов и гора золота! Только про септикиненароком не забудьте, а то приз не успеете получить. 1 апреля уже совсем скоро!    
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